

2012 l'Aventure Continue

Écrit par Administrator

Samedi, 31 Mars 2012 07:45 - Mis à jour Vendredi, 27 Décembre 2013 14:17

Cette année encore, la Comédia des Eclondes intervient dans la classe de l'école primaire d'Hannaches pour le projet CinéJeunes.

Louis Rubinsztajn, intervenant Cinéjeunes de la Comédia des Eclondes, retravaille donc en collaboration avec Loïc Tapissier, professeur des écoles, pour mieux faire comprendre le cinéma aux enfants. Après leur avoir donné des éléments leur permettant d'analyser, de comprendre les aspects plus techniques du cinéma, les enfants accèdent à un autre niveau de lecture et d'interprétation du film. Comme l'an dernier, le décryptage s'opère sur les quatre films de la sélection 2012 :



(plus de détail sur la sélection des 15ème rencontre CinéJeunes [ici](#))

Comme l'année passée, les enfants notent et votent pour élire le film qu'ils ont préféré. Un palmarès sera donc établi suivant le choix des enfants.